
   
 
 
 

平成 2９年７月１日（第２００号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

祝２００号達成！！ 

編集長松野が青年委員会だよりを編集し始めたのが平成 25 年 4月 1 日の第 149 号からでした…。すでに

50 号も編集したとは！！自分自身驚きです！毎月ネタ探しに奮闘しながら、気付けば 200 号という節目

となりました。これからも続いて行けるよう頑張りますので、よろしくお願い致します。 

 

 

青年委員会定例会 
 

   
新しいメンバーが参加！！       第１号！！               第 100 号！！ 

 

 

祝２００号！！ 
 

『青年委員会だより』がついに、200 号を達成しました！初版が平成 12 年 3 月 1 日、8 年後の平成 20 年 7 月 1

日には 100 号、それから 9 年後、合計 17 年の歳月を経て 200 号にたどり着きました。長い歴史の中では途中休刊

となることもありましたが、多くの会員や歴代編集長の皆様に支えられ、この時を迎えることが出来ました。あり

がとうございます！！そこで今回は、初代編集長の工藤淳子さんと 100 号達成時編集長の黄金崎亨さん、そして青

年委員長の平塚さんよりコメントを頂きましたので、ご覧下さい！ 

 

初代編集長 工藤 淳子 さん 

「青年委員会だより」第 200 号刊行おめでとうございます。 

「青年委員会だより」が発刊したのは、平成 12 年 3 月ですから、足掛け 18 年になります。当時は、それほど長く

続けることは想定しておりませんでしたので、第 200 号に到達でき、とても嬉しく思います。これまで続いたのも、

歴代編集長のご尽力と、ご協力くださった会員の皆様のおかげです。どうもありがとうございます。読み返してみ

ますと、それぞれの編集長の個性が表れていて、とても面白いですね。次回、第 300 号を目指して頑張ってくださ

い。これからも「青年委員会だより」が続きますよう、私も、陰ながら応援しております。 

 

100 号編集長 黄金崎 亨 さん 

青年委員会だより第 200 号発刊おめでとうございます。 

200 号となると約 17年。長期間に亘り、青年委員会だよりを作成して頂いた皆さんに敬意を表します。 

これからも青年委員会の益々のご発展と、300 号発刊を願いお祝いの言葉と致します。 

 

青年委員長 平塚 勝 さん 

祝 200 号！！ 

歴代の担当者（編集長）のご苦労が偲ばれます。単純に 200 ヶ月としても 16 年 8 ヶ月にあたります。その重みを

踏まえ、今後さらに充実した内容にすべく、知恵を絞って参ります。 

 

 

コメントありがとうございました！！ 

300 号へ向けて、今後も皆様に青年委員会の活動をお伝え出来るよう頑張って行きたいと思います！！ 

 

（※裏面へつづく） 



 

青年委員会６月定例会 

 
6 月 8 日、支部役員会の終了後に青年委員会 6月定例会を開催しました。 

最初に…月初めの会議だったため、青年委員会だよりがお手元に届いた直後のくらいとなり、参加出来なかった

方にお詫び申し上げます。大変申し訳ありませんでした。しかしながら、平塚委員長が行動してくれたおかげで、

普段から顔を合わせているメンバーのほかに、C-PLAN の千代谷さんとユニ・ホームの瓜田さんの 2 名が参加してく

れました！ありがとうございました。 

定例会は、全国大会に向けた地域実践活動発表の内容確認を行ったほか、今後の講習会等についての説明や青年

委員会の体制づくりについて話し合いました。 

まず初めに地域実践活動発表ですが、平塚委員長が川島会長より全国大会に向けた発表内容についてのアドバイ

スを頂いたということで、どのように生かして行くかを話し合ったほか、全国大会の前に今月開催予定の建築士の

日むつ大会で地域実践活動報告をしなければならないため、それに向けた発表内容の確認も行いました。 

次に今後の講習会等については、今年も県と建設業協会とで開催する『建築体験ウォッチ』の準備状況、そして、

今年から新たに地域貢献活動として行うことになった、工業高校生徒を対象とした「建築士試験受験資格を得るた

めの啓蒙活動」等での職業体験を通じ建築関係技術者のすそ野を広げる活動について、平塚委員長からの説明があ

りました。この活動は、工業高校生（及び先生）を対象に、就職支援活動の一環としても堪えられるよう内容に腐

心しながら、我々委員が建築士を志した体験談や、実際に就職した際の話、資格試験へのアドバイス等を踏まえ、

構造模型実演等も取り入れながら、建築士という職業へのアプローチを試み、実際に「どうやったらなれるのか」

を知ってもらうためのものです。また、青年委員会の体制づくりでは、講習会等勉強を目的とした研修系、子供向

けの事業を目的とした青少年系、新規に青年委員を増やすことを目的としたまちづくり系、その他に総務・広報と

いった四つの柱に、それぞれ担当委員長を決めた上で活動を行うことになりました。 

議事内容が多いこともありましたが、会議室を借りている時間いっぱいまで話し合いをすることになってしまい

ましたが、とても充実した会議になったと思います。 

出席された皆さん、お疲れ様でした。 
 

 

フットサルしませんか？ 

 
先月号でも募集しておりましたが、返事がないようで…今回もめげずに募集させて頂きます！ 

経験者、未経験者問わず参加者を募集していますので、運動不足解消で一緒に汗を流しませんか？ 

参加可能な方は、ご連絡下さい！ 

 

 

 
平塚委員長の体制に代わり 1 ヶ月以上経過しましたが、引継ぎも上手く行っており、何より平塚委員長の行動力

のおかげで、編集長松野が青年委員長をしていた時より、まとまりや活気のある委員会になっているように感じま

す！補助金に頼らない活動をして行くために、今後やることは多くなって行きますが、今より活動に参加する委員

を増やし、みんなで協力して活動して行くことで、次へつながる委員会になって行くのではないかと思います！平

塚委員長頑張って下さい！！ 

そして、今月はイベント目白押しなのですが、7 月 14 日金曜日 18：30 から、アウガのワーク室 1 にて定例会を

開催します！！出来れば平塚委員長就任後と言うことで、2 年ぶりに青年委員会ビアパーティが出来れば良いと思

っているのですが、翌週の 21 日に編集長松野が実行委員長を務める『ビアパーティ』が開催されますので、そち

らの方へご参加頂きたいと思います！！よろしくお願い致します。 
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